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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“(sistema do mundo)..Gente temos que deixar 
de ser loucos e pular todos, o mais depressa 
possível, pra fora desse sistema 
assassino..Destruir ninhos é acabar com os 
passarinhos, matar as tocas onde os animais se 
abrigam até mesmo pra ter os seus filhotes é 
acabar com aquela espécie. Estão acabando 
com a especie humana! Numa boa, numa ótima, 
num marketing maravilhoso, onde a frase é 
essa: “Você merece!”

(sistema de Deus)..Deus precisa ser o 
primeiro, isso se chama conversão. Agente vai 
indo por um caminho, de repente percebeu 
que esta no caminho errado, então agente não 
tem dó. Agente faz uma conversão: agente 
sai, atravessa do outro lado, pega a outra 
pista e volta no caminho contrário, contrário, 
sem medo, sem dó.

..Nós estamos precisando fazer esta 
conversão(..)o cristão segue o caminho 
oposto..

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube:Monsenhor Jonas Abib 1998)  
(Homilia:“Sistema do mundo x Sistema de Deus”)

“PAI,[..] esta é a vida eterna: que conheçam a ti, 
o Deus único e verdadeiro, e a Jesus Cristo, 
aquele que enviaste” (Jo 17,3). Deus, nosso 
Salvador, “quer que todos sejam salvos e cheguem 
ao conhecimento da verdade” (1 Tm 2,3-4). “Não 
existe debaixo do céu outro nome pelo qual 
podemos ser salvos” (At 4,12), exceto o nome de 
JESUS.

”Deus, infinitamente Perfeito e Bem-aventurado em 
si mesmo, em um designo de pura bondade, criou 
livremente o homem para fazê-lo participar de sua 
vida bem-aventurada.  

..Convoca a todos os homens, dispersos pelo 
pecado, para a unidade de sua família, a Igreja.”

“..A verdade sobre a salvação eterna do homem é 
Deus, Cristo diz: “Não vim para condenar o mundo, 
mas para salvá-lo,  eu vim ao mundo como uma 
luz, para que todo o que crê em mim não 
permaneça nas trevas..”

(Prólogo/Catecismo da Igreja Católica)
(Homilia/Santa Missa(Vitória/Es) no Youtube/Papa João Paulo II 1991)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

“Antes do advento de Cristo, a Igreja deve passar por uma provação final que abalará a fé de 
muitos crentes. A perseguição que acompanha sua peregrinação na terra desvendará o “mistério da 
iniquidade”..” CIC (675)

o mistério da iniquidade tenta trazer ao mundo o seu sistema, um sistema baseado em uma 
rede de mentiras e falsas doutrinas: o sistema do anticristo onde a vida, a família e os valores 
cristãos não são respeitados. Mas não é somente pela cultura que age hoje pelo mundo. O avanço da
tecnologia trouxe ao mundo muitos benefícios a humanidade, mas quando usado para o mal e nas 
mãos erradas pode trazer ao mundo dias difíceis. 

Hoje já é possível por exemplo com o mal uso da tecnologia e com o uso de redes de 
telecomunicação de alta velocidade, alto poder computacional, potencializar governos ditatoriais como
já vemos acontecer na China, onde querem com câmeras vigiar seus cidadãos e onde os cristãos 
correm risco de vida só por serem cristãos.

“sereis como Deus..”(Gn 3,5)

A verdade é que aquilo que a serpente falou a Adão e Eva quando Deus criou o mundo 
continua a se repetir ao homem. O homem então compreendendo que é filho de Deus e não da 
serpente, deve buscar a reconciliação com Deus e voltar a andar em sua presença.

“Então o Senhor perguntou a Caim: “Por que andas irritado e com o rosto abatido? Não é verdade 
que, se fizeres o bem, andarás de cabeça erguida? E se fizeres o mal, não estará o pecado 
espreitando-te à porta? A ti vai o seu desejo, mas tu deve dominá-lo” (Gn 4,6-7)
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